
 

“ENTREVISTA A UN  

TRABAJADOR DE UN HOSPITAL” 
 
 
 
¿Como lleváis el caso del coronavirus día a día? 
Cada día se lleva peor, hay más gente con síntomas. 

 
¿Existe un tratamiento específico para el coronavirus? 
No, están investigando. 
 
¿Qué se puede hacer para protegernos del coronavirus? 
Lo principal quedarse en casa, lavarse las manos mucho, evitar el contacto estrecho con 
personas que muestren signos de afección respiratoria, como tos o estornudos. Mantener 
una distancia de un metro si tienes que salir a la compra, cubrirse la boca y la nariz con 
pañuelos desechables, o poner el codo al estornudar y luego lavarse las manos. 
 
¿Cómo se trasmite el coronavirus? 
Por la saliva, por el contacto por eso es tan importante que la gente no se arrime tanto.  

¿Dónde trabaja? 
En las urgencias de un Hospital. 
 
¿Cómo os protegéis? 
Pues muy mal, nos dan unas batas que no nos protegen de nada y unas mascarillas 
quirúrgicas que solo duran 4 horas y las tenemos que poner 7 horas o 10 horas en el turno 
de noche y luego con guantes incluso a veces con doble guante. Pero deberíamos llevar 
gafas, mascarillas Fp2, y batas protectoras, todo esto se llama EPI. 

¿Cómo se siente en el trabajo? ¿Pasa miedo?  
Pues muy mal, si paso mucho miedo y mucha impotencia, porque la situación en la urgencia es 
muy caótica hay muchísima gente y poco personal, y no podemos atender a la gente como lo 
desearíamos. Además, la sala de espera no hay sitio para sentarse y se tienen que quedar 
en el suelo o sentarse en la silla de ruedas. 
 
¿Se siente un héroe? 
Pues no, es mi trabajo, y siempre me ha gustado ayudar a la gente, sé que es lo que tengo 
que hacer y ya está. Eso sí, me emociona que la gente se acuerde de nosotros porque nos 
ayuda a seguir adelante. 
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